



Datenschutzerklärung

Datenschutzerklärung

Gültig ab: 01.05.2025

Diese Datenschutzerklärung informiert Sie über die Verarbeitung personenbezogener Daten sowie über die Nutzungsbedingungen der Inhalte auf dieser Website, betrieben von:

Dux Consilium e.U.
Operngasse 4, 1010 Wien, Österreich
E-Mail: office@duxconsilium.com
Website: www.duxconsilium.com
Einzelunternehmen | GISA-Zahl: 38222771 | FN 653424 v | UID: ATU81975506

1. Allgemeine Hinweise zum Datenschutz

Der Schutz Ihrer persönlichen Daten ist uns ein besonderes Anliegen. Diese Website ist datensparsam konzipiert und verwendet keine Cookies, keine Analyse-Tools und keine Drittanbieter-Trackingdienste.

Personenbezogene Daten werden ausschließlich im Einklang mit der Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO) sowie den geltenden österreichischen Datenschutzgesetzen verarbeitet.

2. Kontaktaufnahme per E-Mail

Wenn Sie mit uns per E-Mail in Kontakt treten, verarbeiten wir die von Ihnen übermittelten personenbezogenen Daten (z. B. Name, E-Mail-Adresse, Inhalt Ihrer Nachricht) ausschließlich zur Bearbeitung Ihrer Anfrage. Eine Weitergabe an Dritte erfolgt nicht. Die Daten werden nur solange gespeichert, wie dies zur Bearbeitung Ihrer Anfrage erforderlich ist oder gesetzliche Aufbewahrungspflichten bestehen.

Rechtsgrundlage: Art. 6 Abs. 1 lit. b und f DSGVO

3. Server-Logfiles

Unsere Website wird von Wix.com Ltd, 40 Namal Tel Aviv St., Tel Aviv 6350671, Israel, gehostet. Beim Besuch der Website werden automatisch folgende Daten durch Wix in sogenannten Server-Logfiles erfasst und temporär gespeichert:

- IP-Adresse
- Datum und Uhrzeit des Zugriffs
- HTTP-Statuscode
- Browsertyp und Browsersversion
- Betriebssystem
- Referrer-URL (zuvor besuchte Seite)

Diese Daten dienen der technischen Sicherheit und Stabilität der Website und werden nach einem definierten Zeitraum automatisch gelöscht. Eine Zusammenführung mit anderen Datenquellen erfolgt nicht.

Rechtsgrundlage: Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO

Wix.com Ltd ist nach dem EU-U.S. Data Privacy Framework zertifiziert und gewährleistet damit ein angemessenes Datenschutzniveau bei Datenübertragungen in die USA.

4. Ihre Rechte als betroffene Person

Sie haben gemäß DSGVO folgende Rechte in Bezug auf Ihre personenbezogenen Daten:

- Recht auf Auskunft (Art. 15 DSGVO)
- Recht auf Berichtigung (Art. 16 DSGVO)
- Recht auf Löschung (Art. 17 DSGVO)
- Recht auf Einschränkung der Verarbeitung (Art. 18 DSGVO)
- Recht auf Datenübertragbarkeit (Art. 20 DSGVO)
- Widerspruchsrecht (Art. 21 DSGVO)
- Beschwerderecht bei der Datenschutzbehörde (www.dsbs.gv.at)

Zur Ausübung dieser Rechte wenden Sie sich bitte an: office@duxconsilium.com



5. Speicherdauer

Personenbezogene Daten werden nur so lange gespeichert, wie es zur Erfüllung der genannten Zwecke oder zur Einhaltung gesetzlicher Aufbewahrungspflichten erforderlich ist.

6. Urheberrecht & Nutzung von Inhalten

Sofern nicht anders angegeben, sind alle Inhalte auf dieser Website © Dux Consilium e.U. und unter einer Creative Commons Namensnennung 4.0 International (CC BY 4.0) Lizenz veröffentlicht.

Sie dürfen Inhalte dieser Website kopieren, verbreiten und weitergeben, sofern Sie:

- Dux Consilium e.U. als Urheberin korrekt angeben und
- einen Link zur entsprechenden Quellseite auf dieser Website beifügen.

7. Haftungsausschluss & externe Links

Die Inhalte dieser Website dienen ausschließlich der allgemeinen Information. Trotz sorgfältiger Erstellung übernimmt Dux Consilium keine Haftung für Schäden oder Verluste, die durch die Nutzung oder Wiederverwendung der Inhalte entstehen.

Externe Links dienen lediglich der weiterführenden Information. Dux Consilium übernimmt keine Verantwortung für die Inhalte oder Datenschutzpraktiken verlinkter Websites.

8. Schutz sensibler Daten

In bestimmten Fällen können personenbezogene Daten (z. B. Namen) in veröffentlichten Materialien zum Schutz der Privatsphäre anonymisiert oder unkenntlich gemacht werden. Abhängig vom Inhalt können zusätzliche Schutzmaßnahmen zur Anwendung kommen.



9. Hinweis zur Entfernung von Inhalten

Sollten Sie der Meinung sein, dass bestimmte Inhalte auf dieser Website Rechte verletzen oder aus rechtlichen oder ethischen Gründen entfernt werden sollten, kontaktieren Sie uns bitte. Wir prüfen jeden Hinweis sorgfältig und ergreifen bei Bedarf entsprechende Maßnahmen.

10. Änderungen dieser Datenschutzerklärung

Wir behalten uns vor, diese Datenschutzerklärung bei Bedarf anzupassen, um geänderten rechtlichen, technischen oder betrieblichen Anforderungen Rechnung zu tragen. Bitte informieren Sie sich regelmäßig auf dieser Seite über etwaige Änderungen.

Kontakt für Datenschutzanfragen:

E-Mail: office@duxconsilium.com



Privacy Policy

Privacy Policy

Effective as of: 01.05.2025

This Privacy Policy explains how we handle personal data and outlines the terms of use regarding the content provided on this website. The Dux Consilium e.U. website is operated by:

Dux Consilium e.U.

Operngasse 4, 1010 Vienna, Austria

Email: office@duxconsilium.com

Website: www.duxconsilium.com

Sole proprietorship | GISA no. 38222771 | FN 653424 v | UID: ATU81975506

1. General Information on Data Protection

We take the protection of your personal data very seriously. This website is designed to minimize data collection and does not use cookies, analytics tools, or third-party tracking services.

We process personal data exclusively in accordance with the provisions of the EU General Data Protection Regulation (GDPR) and applicable Austrian data protection laws.

2. Contact by Email

If you contact us via email, the personal data you voluntarily provide (e.g., name, email address, message content) will be processed solely for the purpose of handling your inquiry. This data will not be shared with third parties and will be stored only as long as necessary to fulfil our communication obligations or comply with legal retention requirements.

Legal basis: Art. 6(1)(b) and (f) GDPR

5

3. Server Log Files

Our website is hosted by Wix.com Ltd, 40 Namal Tel Aviv St., Tel Aviv 6350671, Israel. When you visit our website, Wix automatically collects and stores the following data in server log files:

- IP address
- Date and time of access
- HTTP status code
- Browser type and version
- Operating system
- Referrer URL (the previously visited page)

This data is collected for technical reasons to ensure the secure and stable operation of the website. The data is automatically deleted after a defined retention period and not merged with other data sources.

Legal basis: Art. 6(1)(f) GDPR

Wix.com Ltd is certified under the EU-U.S. Data Privacy Framework, ensuring an adequate level of protection for personal data transferred to the United States.

4. Your Rights as a Data Subject

You have the following rights under the GDPR:

- Right of access (Art. 15 GDPR)
- Right to rectification (Art. 16 GDPR)
- Right to erasure (Art. 17 GDPR)
- Right to restriction of processing (Art. 18 GDPR)
- Right to data portability (Art. 20 GDPR)
- Right to object (Art. 21 GDPR)
- Right to lodge a complaint with the Austrian Data Protection Authority (Datenschutzbehörde – www.dsbs.gv.at)

To exercise your rights, please contact: office@duxconsilium.com



5. Data Retention

We store personal data only for as long as necessary to fulfill the purposes stated in this policy or to comply with legal obligations.

6. Copyright & Content Usage

Unless otherwise stated, all content on this website is © Dux Consilium e.U. and licensed under a Creative Commons Attribution 4.0 International (CC BY 4.0) license.

You are permitted to copy, distribute, and share our website content, provided that:

- You credit Dux Consilium e.U. as the copyright owner, and
- You provide a link to the relevant source page on this website.

7. Content Responsibility & External Links

Content on the Dux Consilium website is provided for general information and reference purposes only. While we strive for accuracy, Dux Consilium accepts no responsibility for any losses or damages resulting from reliance on information on this website or on linked external websites.

In particular, Dux Consilium is not liable for any consequences arising from the reuse of our content without proper due diligence.

External links are provided for informational purposes only. We do not assume any responsibility for the content or data protection practices of third-party websites.



8. Sensitive or Redacted Information

In some cases, personally identifiable information that appears in published materials may be redacted or anonymized for privacy or legal reasons. Additional protective measures may be applied depending on the nature of the material.

9. Takedown Procedure

Despite our due diligence, if you believe that specific content on this website infringes on rights or should be removed for legal or ethical reasons, please contact us. We will promptly review your request and take appropriate action if necessary.

10. Updates to this Policy

We reserve the right to amend this Privacy Policy at any time to reflect legal, technical, or operational changes. Please check this page regularly to stay informed.

Contact for Data Protection and Legal Inquiries

Email: office@duxconsilium.com
